

Presentación Editorial

Editorial

La relación entre los seres humanos y el medio que habitan ha sido objeto de estudio de distintas disciplinas a lo largo de la historia. Esta relación siempre cambiante y compleja está atravesando un momento histórico particular en el que es preciso volcar las miradas hacia ella desde una perspectiva holística y multidisciplinaria que nos permita comprender de mejor forma el mundo que habitamos.

Por ello, el presente número de Uno Sapiens, el boletín científico de la Escuela Preparatoria Número Uno, compila los análisis de nuestro cuerpo académico al respecto de la relación hombre-naturaleza desde las diferentes disciplinas que dominan para sumarse a la generación de conocimiento al respecto de un tema que necesita pensarse (y enseñarse) en la educación media superior de forma integrada y global.

Los temas de este número consideran la mirada biológica de la relación entre plantas y animales con el medio; la importancia del vínculo hombre y naturaleza; el impacto de las prácticas turísticas en la fauna de zonas protegidas en el estado de Hidalgo; la importancia del fútbol en la construcción de la memoria colectiva de la ciudad; la configuración histórica de los mitos religiosos en la cultura tolteca; el impacto del contexto en el embarazo adolescente y el papel del espacio público en la configuración de las ciudades que habitamos.

Estos materiales tienen como objetivo reflexionar temas de actualidad que nuestros alumnos necesitan plantearse como objetos de estudio, pues el interés de este boletín como un ejercicio de investigación y divulgación, es fomentar en ellos una postura crítica frente a los problemas que nos aquejan como sociedad, meta que sólo puede conseguirse con la iniciativa de los académicos en el planteamiento de posturas integrales, novedosas y actuales.

Es así como presentamos este número de Uno Sapiens con la determinación de que la investigación constituye la herramienta más poderosa que tienen las instituciones educativas para generar los debates necesarios para explicar la realidad que nos ha tocado vivir.
